

Les deux volumes de la Bibliothèque de la Société de la Sainte-Trinité, par la bienveillance de M. le Ministre de l'Instruction publique, ont été remis à la Bibliothèque de la Société de la Sainte-Trinité, par la bienveillance de M. le Ministre de l'Instruction publique, le 15 Mars 1866.

CIRCULAIRE AU CLERGÉ.

Le Ministre de l'Instruction publique, par la bienveillance de M. le Ministre de l'Instruction publique, le 15 Mars 1866.

ST. HYACINTHE, 1er Août, 1866.

MONSIEUR.—

Avec la présente vous recevrez mon Mandement d'Entrée. Il vous sera libre de ne lire au Prône que ce que vous jugerez de nature à intéresser votre peuple. L'essentiel, c'est que vos paroissiens soient informés qu'il y a eu changement d'Evêque; et que le nouvel Evêque se recommande instamment à leurs ferventes prières. Pour cela, il suffira absolument de leur lire ce que je puis appeler la première partie, avec la fin et le dispositif de ce Mandement. Cette première partie annonce le nouvel ordre de choses; et le dispositif prescrit quelques prières de circonstance ou d'occasion; que chacun fera, j'espère, de grand cœur et avec bonne volonté pour attirer sur le successeur du digne Evêque, trop tôt enlevé au gouvernement du Diocèse, les lumières, les grâces et les bénédictions du Ciel dont il sent si vivement le besoin. Nous sommes tous solidaires dans la grande œuvre du salut des Ames, à laquelle, l'Evêque et ses Prêtres, doivent contribuer surtout par leur Saint Ministère exercé avec foi et piété, tandis que les fidèles y doivent apporter le concours de leurs ferventes prières.